

UNDOKAI

2016年2月4日 於:リロングウェ市郊外西部 ボーワ小学校

2016年2月4日、青年海外協力協会(JOCA)と教育・科学技術省の共催により、リロングウェ市校外西部ボーワ小学校にてスポーツ・フォー・トゥモロー(SFT)事業としてUNDOKAIが行われました。トレーナー養成研修を受けた9人の教員による指導の下、リロングウェ郊外西部のボーワ、ムテザ、ンバンゴンベ小学校3校から小学4年から7年生までの生徒約600人がUNDOKAIに参加し、徒競走、リレー、綱引き、台風の目の4種目の競技を行いました。UNDOKAIには主賓のチウミア・スポーツ・文化大臣の他、スポーツ・文化省次官、リロングウェ県教育事務所次長、リロングウェ県議長、マラウイ・オリンピック委員会理事会委員等が列席し、地元の村長、村人、保護者及び他の生徒も集まりました。

当館もSFTプログラムの一環として、本件UNDOKAI事業の側面支援を行いました。西岡大使はスピーチで今回参加した生徒が素晴らしいパフォーマンス及びチームプレー・フェアプレーを行ったことを賞賛し、トレーナー養成研修に参加した教員及び地元コミュニティのサポートに対しても感謝の意を表しました。また、本事業をJOCAと共催した教育・科学技術省のイニシアチブを称え、同省が今後も継続して本事業に取り組み、ゆくゆくはUNDOKAIを小学校のカリキュラムに組み込み、マラウイ全体に広げることを期待する旨述べました。さらに、当国のスポーツ振興に取り組んできたスポーツ・文化省に感謝するとともに、東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けSFTイニシアチブの下当国のスポーツを推進していく旨述べました。



綱引き



綱引きに参加する生徒たち



綱引きに参加する生徒とトレーナー養成研修を受けた教員



綱引きでの勝利を喜ぶ生徒たち



徒競走



リレー



台風の日



校庭



西岡大使によるスピーチ



チウミア・スポーツ・文化大臣によるスピーチ



集合写真